

diant, 1 appelé à un autre Conseil) : Dix jeunes gens heureux de leur majorité enfin conquise et reconnue « officiellement ».

A remarquer l'excellente tenue de nos conscrits à Charmes, qui fait toujours l'admiration de tout le canton : de la joie, des rires, des chansons, des pétards, mais une parfaite dignité heureuse et un grand drapeau français déployé sur toutes les têtes.



De retour à la Verrerie, les 10 conscrits, sur l'initiative de leur Président, Philippe Demarcon, et de leur Trésorier, Daniel Godel, se rendirent au Monument aux Morts afin d'honorer par une minute de silence le souvenir de ceux qui en mourant ont donné à la France, Paix et liberté.

Puis dans une ambiance cordiale, ils se retrouvèrent tous autour d'une table aussi fraternelle que bien garnie.

Notre Grande Famille

BAPTÊMES :

Est devenu « *Enfant de Dieu* » par la grâce de son Baptême :
28 Octobre 1956. — Alain Biette, né le 8 Octobre 1956, à la maternité de Nancy, fils de Charles Biette et de Marie Hiégel.

NOS JOIES : MARIAGE :

Se sont unis devant Dieu pour fonder un foyer chrétien :
6 Octobre 1956. — Bernard Moureaux et Lise Mongeonjean.
En l'église de la Verrerie, se sont également unis le 16 Octobre 1956, pour fonder un foyer chrétien, Claude Gérard (Cousin du Père) et Anne-Marie Gantner (de Belfort).

NOS PEINES : DEUILS :

Sont entrés dans le « *Maison du Seigneur* », après avoir reçu les honneurs de la sépulture chrétienne, dans l'attente de la bienheureuse résurrection :

21 Octobre 1956. — Raymond Bonnier, décédé, dans la Paix du Seigneur, à l'âge de 56 ans.
23 Octobre 1956. — Charles Aubry, décédé dans la Paix du Seigneur, le 21 Octobre, à l'âge de 79 ans.
Monsieur Charles Aubry, doyen des ouvriers du verre de la Verrerie, était Chevalier de la Légion d'Honneur.

La Verrerie Sportive



DERNIERS RESULTATS

Le 7 Octobre :

ZAINVILLERS (R) : 7 - PORTIEUX (R) : 0
ZAINVILLERS (1) : 6 - PORTIEUX (1) : 1

Le 14 Octobre :

DARNEY (1) : 2 - PORTIEUX (1) : 1
(Comptant pour la Coupe de Wendel)

Le 21 Octobre :

PORTIEUX (R) : 1 - VITTEL (R) : 5
PORTIEUX (1) : 0 - VAL-D'AJOL (1) : 2

CROSS - COUNTRY

21 Octobre :

Tour de LIFFOL-le-GRAND, remporté par Serge Mangeonjean. Nos vifs compliments.

Ce qu'on raconte " A LA FRAICHE "

Variétés et Bonnes Histoires

BON APPETIT :

— « Tu as un bon canard... tu vas te régaler... ? »
— « Oh, tu sais... Je me contente avec le moulinet... »

A LA HALLE :

— Pourqu'on n'es-tu pas venu travailler hier... ?
— Tout simplement parce que j'ai rêvé toute la nuit que je travaillais et comme je ne tiens pas à faire 16 heures, tu comprends... ?

FINESSE DE TRAVAIL :

— Le commis n'a pas dit qu'ils étaient trop minces, il a seulement dit de les faire plus forts...!

SUITE DE LA PRECEDENTE :

— Y n'avait qu'à nous le dire après, on les aurait fait avant...!

PLUIES D'AUTOMNE :

— Il avait tellement d'eau, qu'on a dû ouvrir la porte des pâtis du jardin pour qu'elle puisse sortir...!

CHEZ LE DENTISTE :

— Où avez-vous mal... ?
— J'ai mal les dents que vous m'avez enlevées...!

CONSEIL DE COUTURE :

— Comment que tu fermes ton pull-over ? Avec des boutons ou une fermeture-éclair ?
— Non, je l'enfile par la tête...!

GRIPPES :

— Quand je me suis réveillé, ce matin, j'ai bien vu que je n'avais pas dormi de la nuit...!

VISITE :

— T'as qu'à aller voir sa mère au pays voisin, c'est le garde-champêtre...!

CHOCES :

— J'avais les genoux bleus jusqu'à la cheville de pied...!

VISITES DE MEDECIN :

— Qu'est-ce qu'il t'a dit le spécialiste ?
— Tout le contraire de mon médecin...!
— Et... qu'est-ce qu'il t'avait dit, ton médecin... ?
— Eh bien... rien...!

FINS JARDINIERS :

— Mes haricots, c'est des bruns, mais ils sont violets parce qu'ils sont encore verts...!

CHOISSISSAGE :

— Quand il y en aura 150, tu me diras combien qu'il y en a...!

CROQUIS ET SILHOUETTES DE LA VERRERIE

le " grand touz "

C'est peut-être une des rues les plus fréquentées et c'est aussi une des plus mélancoliques : elle met d'abord les nerfs à rude épreuve, ceux des piétons, comme ceux des motards ou automobilistes, avec ses bosses, ses profondes crevasse, ses cailloux ingénuux...

Du Mori brumeux monte une odeur de vase pourrie qui ne rappelle lent que de très loin les bords enchantés du Rio en fleur...



De temps à autre un « Ploc... » prouve que ses berges servent de « Cité Radieuse » à des colonies de rats sans aucune parenté avec les castors, propres et ordonnés qui attirent les visiteurs aux bords des lacs canadiens...

Eclairée par une ampoule miteuse, la « Salle des Fêtes » au nom pompeux accueille les vendredis et samedis soirs, la foule des spectateurs devant ses portes branlantes que menacent les avalanches de casses de verres (Heureusement la nouvelle Salle ouvrira bientôt ses larges portes).

De l'autre côté, l'usine ronronne toute la nuit, éclairant par endessous les nuages de brume basse. L'ombre des tisseurs et des surveillants-de-four se profile devant les hautes fenêtres éclairées, évouant le travail continu et le pain quotidien.

Les grands peupliers tristes laissent tomber leurs feuilles jaunies, dégageant un parfum puissant et funèbre : demain les écoliers au retour de l'école s'amuseront à jeter des cailloux au Mori, traînant le plus possible avant de recommencer devoirs et leçons.

Pauvre cher « Grand » touz... malgré ton nom, tu restes quand même le plus « court » chemin pour relier entre elles les deux parties de la Verrerie.